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本部役員経験者お仕事アンケート特集 Vol 1-④ 

日頃より、PTA 活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。 

秋に開催予定の PTA 役員・監査（＝本部役員）候補者を選出するにあたり、本校のお仕事内容についてアン

ケートを実施いたしました。本部役員経験者がご回答くださいましたので、ご紹介させていただきます。 

「どのくらい忙しいの？」「仕事との両立は？」など役員のリアルについて、実際の体験談をご一読いただき、

ぜひ来年度の役員・監査の選考に関心を持っていただければ幸いです。 

 

 

 

 

①本部役員・監査に取り組んでよかったなと思うことを教えてください。 

→一貫校のため、中学時代に役員をやったことで高校がどのような感じなのかを高校の役員から話を聞く事

ができました。また、学校に出入りすることで学校の様子も把握することができ、良かったです。 

 

②１年間で忙しい時期はいつでしたか？その時はどれくらいの時間を使いましたか？ 

→◆活動が始まった５月。オリエンテーション後の質問への返答。 

 ◆１2 月頃〜 来年度予算決め 

それぞれ時間は解りませんが、同じ会計仲間とラインでやり取りを頻繁に行いました。 

 

③時間のやりくりで困ったことはありますか？それはどんなことでしたか？それは解決しましたか？ 

→平日しか学校の経営企画室が空いていないため会計同士で学校に行く日程調整が大変でした。 

 仕事の予定もあるため、動ける曜日により活動の内容を分担してお互い様の気持ちを持ちが大切だと思い

ます。 

 

④これは大変だったな、翌年度以降で改善してほしいなということがあれば教えてください。 

→◆会計はお金の管理を行いますが学校での行事が少なかったりして直接会える機会がなかったため、各会

計担当さんとの受け渡しが大変でした。(振込での対応、個人的に近くで待ちあわせなど) 

 ◆役員が 1 年で入れ替わるため、来年度の予算を組む際に、どの様にしたら良いか。全く解らない状態か 

らスタートしたため、前年度の役員さんに伺いつつ作成を行いました。 

できる限り、わかりやすい資料を残し、引き継いで行く必要があると思います。 

 

 

会 計 



⑤自分以外の本部役員・監査で、この取り組みはいいな、と思った人のことを教えてください。 

→皆さん、やるからには無理なく楽しく。といった感じでお互いに支え合ってやっていたように思います。 

 

⑥本部役員・監査を経験した立場から PTA 会員のみなさんへの要望があれば教えてください。 

→他人事ではなく、協力してもらえるとありがたいです。各部会の担当さんも初めてかもしれませんがこち

らも初めてなので大変でした。 

 

⑦2022 本部役員・監査、それ以降の本部役員・監査が気持ちよく活動するために経験者からの応援 

メッセージをお願いします。 

→皆さんで支え合って、お互いに出来ることをやっていけば１年後には「やってよかったな」と達成感があ

ると思います。 

 

⑧本部役員・監査をもう一度やりたいですか？ 

1: またやりたい 2: またやってもいい 3: できればやりたくない 4: やりたくない 

→3: できればやりたくないですね。 


